
                                                    

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 21/04/2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno Ventuno del mese di aprile, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 24 

marzo 2021 e suppletivo del 12/04/2021, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario l’Istruttore Amm.vo Maria Enza Bastone dell’U.O. 

Direzione/Organi Istituzionali della IV Circoscrizione, coadiuvata dall’Istruttore Amm.vo 

Mario Sapienza. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO  A 

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO P  

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 9 1 

Il Totale dei presenti è pari a nove (assente Buccola). 

VERBALE N. 69/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:36 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Dentici, Buonpasso e Lupo. 

Alle ore 09:39 entra il Cons. Buccola. 

Il Segretario, su invito del Presidente, dà lettura del verbale n. 67 del 16/04/2021. 

Presidente: ricorda ai Consiglieri di trasmettere le mozioni da inserire nel prossimo O.d.G. di 

maggio; prosegue con i lavori d’aula e, su richiesta del Cons. Di Vincenti, sono momentaneamente 

accantonate le mozioni presentate dallo stesso ed iscritte alle lettere d) ed e) dell’O.d.G. 

Di Vincenti: conferma e informa che le mozioni potranno essere trattate la prossima seduta. 

Presidente: scorre l’O.d.G. e pone in esame la mozione lettera f) prot.266/regint avente ad oggetto 

“Abbattimento di un rudere sito in Via Sambucia di fronte civico,18”. 

Il Segretario ne dà lettura. 

Lupo: precisa che trattasi della riproposizione di una mozione discussa un mese fa ed accantonata 

per essere ripresentata con le modifiche discusse, trattandosi di abbattimento di un rudere di incerta 

proprietà e non di muro di confine; ribadisce le lamentele dei residenti per le criticità scaturenti dal 

restringimento della sede stradale a causa di detto rudere che rende difficoltoso e pericoloso il 

transito di autoveicoli, specie mezzi pesanti, e pedoni; la strada è trafficata con la presenza di 

diversi esercizi commerciali; chiede un sopralluogo da parte dei tecnici competenti 

dell’Amministrazione per valutare la situazione ed auspica un celere intervento. 

Buonpasso: ringrazia il collega per la mozione, ribadisce che dalle verifiche fatte emergono reali 

disagi procurati ai cittadini; dichiara il suo voto favorevole. 

Sinopoli: in considerazione della puntuale relazione del collega Lupo che ha ben evidenziato le 

criticità ed i disagi per i cittadini di Via Sambucia, dichiara il suo voto favorevole. 

Schiera: considerato che dal sopralluogo è stato individuato con esattezza che trattasi di 

abitazione/rudere abbandonato, ritiene che saranno coinvolti nella questione gli interessi sia di 

privati che dell’Amministrazione, con conseguenti tempi lunghi dell’iter burocratico; comunque 

ritiene che la mozione sia meritoria di essere approvata dando inizio a quanto c’è da fare, pertanto, 

dichiara il suo voto favorevole. 

Ruggiero: concorda con quanto esposto dal collega Schiera; l’esito si avrà dopo l’intervento dei 

tecnici competenti preposti alla verifica; dichiara il suo voto favorevole e si augura che la questione 

si risolva in tempi brevi. 

Tuzzolino: non avendo esatta contezza dei luoghi, si affida a quanto esposto dai colleghi e dichiara 

il suo voto favorevole. 

Di Vincenti: come il collega Tuzzolino non conosce bene i luoghi ma ha piena fiducia su quanto 

relazionato dal proponente e dichiara il suo voto favorevole. 

Presidente: dopo le giuste considerazioni in merito, si affronta la mozione stabilendo che si tratta di 

un rudere di cui si sconosce la titolarità; rappresenta sicuramente un grosso problema per i cittadini 

e la sua rimozione porterebbe notevoli benefici alla viabilità a beneficio del transito pedonale e 

degli esercizi commerciali presenti in zona; ritiene che per diversi aspetti la mozione riprenda 

problematiche inserite nella proposta di delibera del Prg della Città di Palermo di cui è in corso 

l’esame; tutto ciò considerato, dichiara il suo voto favorevole. 

Il Presidente, verificata la presenza degli scrutatori, alle ore 10:05 pone in votazione per appello 

nominale la mozione “Abbattimento di un rudere sito in Via Sambucia di fronte civico,18” a firma 

del Cons. Lupo prot.266/regint, il cui esito è il seguente: 

Presenti e Votanti   10 

Assenti                   00  

Favorevoli             10  

Astenuti        00 

            Contrari                 00  

Il Presidente, atteso l’esito della votazione, dichiara approvata la mozione trattata all’unanimità del 

consesso; passa, quindi, alle comunicazioni. 

Dentici: riferisce di interlocuzioni con personale Rap da cui ha appreso che il servizio di diserbo 

non viene più eseguito tranne che presso siti sensibili come Ospedali e Scuole; la situazione 

evidenzia come nessuna delle aziende partecipate sia più in grado di espletare i servizi assegnati. 



Presidente: chiede al Segretario che la deliberazione odierna, oltre ai soliti indirizzi, venga inviata 

anche all’Urbanistica ed al Patrimonio. 

Sinopoli: comunica di una prossima riunione per la nomina del nuovo CDA della Rap e del 

Presidente; auspica che l’esito della riunione sia positivo nell’interesse dell’Azienda e dei lavoratori 

che la compongono. 

Il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10.13 chiude la seduta, dando 

appuntamento a domani alle ore 9:30. 

 

Il Segretario                                                             Il Presidente 

            Maria Enza Bastone     Silvio Moncada  
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